



Les Jeunes MR sont favorables à la suppression du décret des « Titres et Fonctions » afin de permettre de placer les professeurs adéquats dans des domaines qui ne leur étaient pas destinés à la base, ou d'apporter de nouveaux profils venant du secteur privé.

Depuis des années, la qualité de notre Enseignement en Communauté française est en chute libre. Les enquêtes PISA s'enchainent et se ressemblent, indiquant une baisse importante du niveau moyen des élèves mais aussi une grande disparité en fonction de l'origine sociale de ces derniers. Le Pacte d'Excellence a promis de remédier à ces carences, mais ses quelques mesures phares sont très loin de nous convaincre.

Le décret « Titres et Fonctions » est actuellement beaucoup trop contraignant. En effet, il enferme dans un carcan trop étroit et contraint certains professeurs à n'exercer que dans un seul domaine, les privant dans certains cas de donner cours dans des matières qu'ils enseignaient auparavant. Une aberration à l'heure où la profession d'enseignant fait face à une pénurie. Il faut au contraire permettre à tous, y compris venus du privé, de pouvoir enseigner pour autant qu'ils disposent, ou soient prêts à acquérir, les compétences pédagogiques nécessaires.